
Séjours ouverts d'été
Compte rendu réunion 31/01/2013

Ordre du jour     : 
- Point d'étape sur la constitution des équipes et les projets
- Point financier :

• Budget
• Valorisation (financière ou autre) des respos

- Echéancier et organisation de la préparation des séjours
- Divers

Constitution des équipes     :
Pas mal de monde s'est déjà positionné sur l'organisation des séjours ouverts d'été : 

– Fanny prendra la direction d'un séjour louveteau. Il y aura sur l'équipe Gilles T, Claire B, Céline 
D et Lise B.
L'équipe part sur une trame aeropostale.

–  Sounil et Jano se proposent pour prendre la direction éclé. Pierre se rajouterait peut-être à 
l'équipe ainsi que Jules. Ils proposent un projet de découverte du scoutisme en utilisant le biais 
de la création par les éclés d'un jeu de rôle grandeur nature. Ce projet s'appuierait sur la venue 
d'intervenants extérieurs. Cela impliquerait une dépense pédagogique supplémentaire, mais la 
thématique jeu de rôle pourrait aussi permettre un meilleur remplissage du séjour. 
La question doit être tranchée par l'équipe régionale. Les personnes présentes proposent 
de fixer un nombre maximum d'enfants et d'accepter la proposition de Sounil si le budget 
correspond aux attentes de l'équipe régionale. 

– Claire C propose de prendre la direction Lutin. Ce qui lui permettrait d'être sur le terrain. Martin 
fera aussi parti de l'équipe. L'équipe lutin partirait sur une trame Petit prince qui permettrait de 
faire le lien avec les louveteaux mais d'avoir un imaginaire spécifique et très varié.

– José se positionne (sous réserve de dispos) sur le camp aîné

– Diane, Bérénice, Aliénor, Samuel souhaitent faire les séjours mais ne sont pas encore 
clairement positionnés sur une unité. On attend encore des confirmations de participation pour 
d'autres respos.

– Clo s'est positionnée sur l'intendance ainsi que Laura (pour le premier séjour)
Des confirmations sont attentdues 

La priorité est de trouver une équipe pour le second séjour louveteau et de prendre une décision pour 
le séjour éclé pour pouvoir lancer le recrutement d'une autre équipe si nécessaire.

Point financier     :
• Budget

Le budget régional table sur un bénéfice de 8000€ pour les séjours d'été. Claire est donc en train 
d'établir un budget tenant compte de ce paramètre.
Le devis pour Bécours représente le double par rapport à Foucheval où ont eu lieux les séjours l'an 
dernier.
L'équipe régionale va négocier le prix en même temps que la négociation pour TANGRAM. Claire 
cherche aussi le moyen de faire des économies sur les coûts de transport. 
L'effet TANGRAM permettra peut-être de faire des économies d'intendance. Nous utiliserons au 
maximum le matériel régional. Pour le matériel manquant, on propose de conventionner le prêt avec 
un groupe.

• Valorisation (financière ou autre) des respos



Pour clarifier la logique autour de cette question,  nous proposons de parler de valorisation de 
l'angagement et non plus de rémunération.

Claire propose les règles suivantes : 
1/ Plusieurs formes de valorisations sont possibles : 

– Rémunération en contrat CEE pour les respos formés et les directeurs.
– Financement d'un stage BAFA / BAFD pour l'engagement sur 2 séjours de 10 jours.
–

2/ Une personne souhaitant venir bénévolement sera évidement la bienvenue !!!

3/ Une configuration minimale est décidée pour la composition de chaque équipe (en fonction de l'age 
et du nombre d'enfants). 
Ex : 20 louveteaux : une équipe de 5 dont 1 directeur-trice, 2 BAFA complets, 2 stagiaires BAFA

4/ La configuration minimale peut être modifiée à condition :
– que la composition de l'équipe ne perde pas (voir gagne)en qualification
– que le coût ( valorisation + hébergement + alimentation) de l'équipe soit inférieur ou égale à 

la configuration minimale.

Organisation de la préparation des séjours

Contrairement à l'an dernier, nous décidons que l'organisation des séjours se travaillera 
essentiellement par équipe. 
Le positionnement d'un directeur par séjour devrait faciliter le travail de ce côté là.
Toutefois, les séjours doivent se coordonner pour tout un tas de questions.
Nous avons donc choisi de caler quelques réunions de coordiantions. La première aura lieu le 
vendreid 18 avril.
A cette date, les équipes devront avoir avancer sur les questions suivantes : 

• fonctionnement de l'intendance
• matos
• vie collective
• vie quotidienne 
• aménagements
• temps etespaces communs (respo et enfants)
• budget pédagogique

Libre à chaque équipe de s'organiser comme elle le souhaite, mais il est demandé qu'une 
personne par équipe soit référente des questions matérielles. (anticiper le lien avec TANGRAM et 
le rangement)

D'ici cette date, Claire devra avoir avancé sur :
– Les espaces disponibles à Bécours
– La question du matériel disponible et les possibilités d'emprunt
– Les équipes doivent être complètes ou quasiment (place pour les extérieurs)
– la mise à jour du tableau des équipes

( https://docs.google.com/spreadsheet/ccc?
key=0AjSWeFH4ES8LdEFYWkxoM25pTzZzSi03Nkg3QUlQTFE&usp=drive_web#gid=0 )

D'ici fin février chaque équipe doit avoir envoyé à Claire une petite présentation de son camp 
pour le catalogue des séjours diffusé aux CE et extérieurs.

Points divers

- Une demande est faite pour avoir à disposition la ludothèque sur les séjours.


